



Das Pausenbrot - Le goûter au collège

publié le 21/06/2010

par Manon et Morgane G.

A Birkenau, les collégiens prennent leur petit déjeuner entre 6h00 et 7h00 et déjeunent seulement après 14h00, à la fin de la journée de classe. C'est pour cela qu'ils apportent tous les jours un goûter dans leur sac d'école.

Document joint

 das Pausenbrot (PDF de 1.1 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.